

Medio	La Segunda
Fecha	9-03-2010
Mención	María Ignacia Infante, estudiante de Párvulo de la UAH, ayuda en Un Techo para Chile a construir viviendas de emergencia post terremoto.

La Segunda online

Sobrevivientes de Constitución: "Sin estos chiquillos cuicos estaríamos en el barro"...

Martes 9 de Marzo de 2010

Fuente :La Segunda

En el cerro Centinela, a salvo del mar, pobladores ya comienzan a rehacer su vida en las mediaguas levantadas por 120 universitarios, voluntarios de "Un Techo para Chile".

Constitución.- La familia Peña Garrido escapó milagrosamente del tsunami que inundó Constitución tras el terremoto del 27 de febrero. Instintivamente, y tras perder el terreno en el que tenían instalada su casa de dos pisos, corrieron hasta el cerro Centinela buscando altura... allí improvisaron un campamento con plásticos y maderas que recogieron entre los escombros.

Y fue hasta ese mismo cerro donde llegó un equipo de 120 universitarios provenientes de Santiago y Talca que, como voluntarios de un Techo para Chile, levantaron el primer "Barrio de Emergencia" para los afectados por el cataclismo.

No hubo tiempo ni necesidad de realizar un catastro de los pobladores más afectados. "La gente que llegó hasta acá lo había perdido todo, andaban solo con lo puesto", explicó esta mañana María Ignacia Infante, estudiante de Párvulo de la Universidad Alberto Hurtado y jefa de una de las cuadrillas constructoras.

Son 20 mediaguas que ya están instaladas y habitadas, y otras 20 más que quedarán habilitadas durante los próximos días. Otro equipo del "Techo" ya construyó dos docenas de casas en el sector de Los Pellines.

"Ayer, durante la visita que nos hizo la Presidenta Bachelet, le agradecí su preocupación y le dije que Chile logrará levantarse de esta catástrofe gracias al apoyo que está dando la juventud... Sin estos chiquillos, que son cuicos, pero generosos de corazón, nosotros estaríamos ahora en el barro", dijo René Peña uno de los favorecidos de las viviendas de emergencia.

Otro de los pobladores contó que los voluntarios contaron con la permanente ayuda de los propios damnificados que trabajan a diario, desde el jueves pasado, de 9 de la mañana hasta las 21 horas.

En cada una de las mediaguas instaladas viven en promedio unas siete personas: familias completas que, en algunos casos, incluso han recibido allegados.



Ampliar Portada



ENCUESTAS

El nuevo logo del gobierno entrante será el escudo nacional, que reemplazará al poliedro de la Concertación. ¿Le gusta?

- Sí, porque da la idea de que tendremos un país protegido
- No, porque demuestra falta de imaginación
- Sí, porque tiene nuestro símbolo patrio
- No, porque se requiere una imagen más moderna

Votar

Resultado Parcial